



Schülerzeitung



Ausgabe 52

Dezember 2018

Die neuen Unterstufen-Schüler sind da:

Hier ist die U 1:

- Finn, 6 Jahre, er spielt gern in der Freizeit.
- Ebrahim, 7 Jahre, er spielt gern Fußball und mag Lesen.
- Tamme, 7 Jahre, er mag in der Turn-Halle spielen.
- Lena, 7 Jahre, sie reitet gern.
- Mika, 7 Jahre, er fährt einen Roll-Stuhl und shoppt gern in Lübeck.
- Sophie, 6 Jahre, sie hört gern Musik, mag Sport und guckt gern Fernsehen.

Hier ist die K 1:

- Lukas, 6 Jahre, er spielt gerne mit Autos und rechnet sehr gern.
- Chantal, 7 Jahre, sie puzzelt viel. In der Schule arbeitet und spielt sie gern.
- Jamie, 6 Jahre, seine Hobbys sind Autos und Fernsehen. In der Schule mag er das Bälle-Bad, die Kissen im Spiel-Raum und die Autos.
- Malte, 7 Jahre, er spielt gern das Baustellen-Spiel. In der Schule mag er die Autos und die Kissen im Spiel-Raum.
- Josy, 7 Jahre, sie spielt gern mit Puppen. In der Schule mag sie das Fach Deutsch.
- Lennart, 6 Jahre, er tobt viel. In der Schule geht er gern in das Bälle-Bad, in die Hänge-Matte und er spielt gern mit dem Kreisel in der Sport-Halle.

Kl. K 7-9

Wir waren auf dem Bungs-Berg

Wir, die Klasse 2/3 und zwei andere Klassen fuhren mit einem Doppel-Decker-Bus auf den Bungs-Berg. Wir haben in einer gemütlichen Holz-Hütte gefrühstückt. Auf den Bänken lagen große Felle. Diese Felle sind vom Rentier. Nach dem Frühstück bauten wir an Wald-Hütten, die aus Ästen zusammengebaut wurden. Wir haben aus Lehm und Wasser Mörtel zum Bauen hergestellt.

Jonas Babbe Kl. K 2-3

Ein Tag im Wallmuseum

Am 25. Oktober waren wir, die K 4-6 und andere Klassen einen ganzen Tag im Wall-Museum.

Wir waren im Museum und durften ein Ketten-Hemd anziehen und ein echtes Schwert ausprobieren. Das Ketten-Hemd war schwer. Das Schwert war leicht und spitz. Wir haben Bernstein-Ketten und Leder-Beutel hergestellt. Zum Mittagessen gab es Fliederbeer-Saft und Früchte-Quark. Das war ein spannender und toller Tag.

Kl. K 4-6

Interview mit der K 2-3

Die Klasse K 2-3 war in Oldenburg im Wall-Museum. Sie haben sich in der Schule viel mit dem Thema 'Oldenburg zur Slawen-Zeit' beschäftigt. Sie haben sogar eine Ausstellung in der Schule aufgebaut. Sie sind jetzt Experten.

K 7/9: Wie hieß Oldenburg früher?

K 2/3: Oldenburg hieß früher Starigrad.

K 7/9: Wann lebten die Slawen?

K 2/3: Die Slawen lebten vor 1000 Jahren.

K 7/9: Was habt ihr im Wall-Museum erlebt?

K 2/3: Wir haben zugeschaut, wie Äpfel getrocknet wurden, um sie für den Winter haltbar zu machen.

K 7/9: Gab es einen König?

K 2/3: Nein, es gab einen Fürsten.

K 7/9: Wie war es mit der Kirche der Slawen?

K 2/3: Es gab Kirchen und Klöster.

K 7/9: Was für Berufe gab es im Slawen-Reich?

K 2/3: Es gab den Weber, Jäger, Schuster, Hausbauer, Kürschner, Tischler, Bootsbauer und Strickerinnen.

K 7/9: Gab es Geschäfte im Slawenreich?

K 2/3: Nein, es wurde Tausch-Handel betrieben.

K7/9: Woraus wurde die Kleidung der Slawen hergestellt?

K2/3: Die Kleidung bestand aus Schafswolle.

Kl. K 2-3 und K 7-9

Neues aus dem Schüler-Parlament:

Wir waren beim Landes-Schüler-Parlament in Kiel. Julian ist in den erweiterten Vorstand gewählt worden.

Es wurde über Handys in der Schule gesprochen. Ob man Handys in der Schule einfach nur verbieten sollte oder ob in der Schule über den richtigen Umgang mit Handys gesprochen werden sollte und ob es Handy-Zeiten in der Schule geben sollte. Über dieses Thema wollen wir im Schüler-Parlament auch sprechen. Bitte in den Klassen auch mal drüber sprechen.

Bitte merken!!!

Am 18. Februar wird Fasching gefeiert.

Das Schüler-Parlament

Ein Sieg für Herrn Zimmermann
Beim Landes-Sport-Fest in Kiel
haben die Fußballer alles
gegeben und sind Landes-
Meister geworden. Ein Dank
geht an den Trainer Herrn
Zimmermann. Eigentlich ist er
schon Rentner, aber Fußball-
Spiele geht immer!

Kl. K 7-9



Jim Knopf - Wie er nach Lummerland kam

Das spielt gerade die Klasse U 2.

Die Kinder bastelten das Bühnenbild von Jim Knopf. Die längste Arbeit bereitete die Emma. Zuerst war die Emma ein Karton, dann haben die Kinder sie mit Pappmache´ und Farbe angemalt und Räder hat sie auch bekommen. Nun ist Emma eine Lokomotive.

Das wichtigste sind natürlich die Proben. Die Schüler mussten viel Theater-Text lernen. Es wurde mit allen Unter-Stufen das Jim-Knopf Lied geübt.

Lukas wird gespielt von Leon

Jim Knopf: Joel

Frau Waas: Mellanie

Emma: Florian

die Briefträger: Frieder, Bogdana

Herr Ärmel: Damian

Königin: Isabella

König: Theo

Chor: U1a, U1b, U3

Die Arbeit hat den Kindern großen Spaß gebracht.

Kl. U 2

